

～ふるさとに誇りを持ち 未来の夢を育む 心豊かな児童

三島小学校だより

- 笑顔であいさつしよう
- 夢をもとう
- 失敗を恐れずチャレンジしよう

桐の根

令和5年1月28日発行
校長 猪俣 秀昭



3学期がスタートしました！

いよいよ3学期がスタートしました。今年は「うさぎ年」。三島小学校にとっても、子どもたちにとっても、ぴよんぴよん跳びはねるくらい、うれしいこといっぱい的一年になることを願っています。始業式では、三島小学校のスローガンの「笑顔」「夢」「チャレンジ」を大切にしながら、一人一人大きく飛躍して行ってほしいことや、めあてをもち、その実現に向け頑張ってもらいたいことなどを話しました。子どもたちも、それぞれに新たな気持ちで頑張ろうとする意欲を高めており、各教室には、一人一人が立てた今年の抱負やめあてが掲示されています。子どもたちの「伸びたい」「できるようになりたい」「こんなことを頑張りたい」をしっかりと支援しながら、コロナ禍に負けずに明るく活気あふれる3学期にしたいと思います。

＜校長室と各教室をオンラインでつないで行った「始業式」＞



校長講話



モニターを見つめる教室の児童



代表児童の作文発表

代表児童からは、3学期のめあてとして、繰り下がりの計算を得意にしたいことや、なわ跳びの二重跳びを昼休みにたくさん練習して30回跳べるようにしたいことなどが発表されました。

スキー教室 お世話になりました。 1月20日・27日



＜1月20日のフェアリーランドかねやまスキー場での様子です。＞

1月20日（金）と27日（金）の2回に渡り、フェアリーランドかねやまスキー場で、校内スキー教室を実施いたしました。ゲレンデコンディションは最高の状態の中で、子どもたちは会津の冬ならではのスポーツを思いっきり楽しむことができました。

今年度は、三島町スキークラブと金山町スキークラブの方々にインストラクターとしてご協力いただき、指導をしていただきました。おかげさまで、子どもたちにとって思い出に残る楽しい活動となりました。地域の皆様のお力をお借りし、触れ合いを通じながら子どもたちの活動を充実させることができましたことに、心から感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

今年も保育所のみんなと「だんごさし」をしました。 1月13日

今年も三島保育所にお招きをいただき、1・2年生が生活科の学習でだんごさしを行いました。みんなで、「おこめややさいがたくさんとれますように」「びょうきやけがをしないでげんきにすごせますように」と願いを込めながら、ていねいにだんごを丸めたり、枝に飾ったりしました。また、楽しい交流の時間（じゃんけんゲームやばくだんゲーム）をもつことができました。

地域の伝統行事や三島町のよさを生かしながら、これからも保育所さんとの連携を深めていきたいと思っております。



プログラミング学習を楽しみました。 1月18日

㈱会津の暮らし研究室様と㈱メイガス様のご協力をいただき、5・6年生がプログラミングの学習をしました。今回は、子どもパソコン「Ichigojam」を使用したテレビゲームのプログラミングです。子どもたちは、「Ichigojam」とキーボード、モニター、電源を接続し、プログラミングの初歩を学んだ後、障害物をかわすゲームのプログラムにチャレンジしました。「作れる」「遊べる」楽しさを味わうことができた貴重な体験となりました。



2月の行事予定

2 / 1	(水)	会議のため14:30下校	
2 / 2	(木)	節分豆まき集会	
2 / 3	(金)	スキー教室予備日のためお弁当持参	14:30下校
2 / 6	(月)	3・4年昔語り学習	
2 / 7	(火)	薬物乱用防止教室（5・6年）	
2 / 8	(水)	三島中学校新入学説明会（6年）	
2 / 10	(金)	会議のため14:30下校	
2 / 11	(土)	祝日 建国記念の日	
2 / 13	(月)	新入学児童体験入学 鼓笛移杖式	
2 / 14	(火)	新入学児童保護者説明会	
2 / 15	(水)	なわとび記録会	
2 / 16	(木)	3・4年昔語り学習	
2 / 17	(金)	職員会議	14:30下校
2 / 18	(土)	第50回雪と火のまつり	
2 / 20	(月)	一斉下校の日	14:30下校
2 / 21	(火)	キッズプログラム(サッカー 1～4年)	校外児童会
2 / 22	(水)	ユニバーサル野球体験教室(全校生)	
2 / 23	(木)	祝日 天皇誕生日	
2 / 24	(金)	3・4年昔語り学習	

